

# 250 Jahre Hanneli-Musig

Auch wenn die Hanneli-Musig in vielerlei Hinsicht eine herausragende Musikformation ist, ist sie natürlich nicht seit 250 Jahren unterwegs! Was es mit dieser Zahl auf sich hat, erfahren Sie hier.

Von Pius Ruhstaller

**F**ür die Hanneli-Musig und ihre Mitspieler wird 2024 ein spezielles Jahr. Nicht nur wird sie sich nach 22 Jahren offiziell von der Bühne verabschieden, einige ihrer Mitspieler haben ebenso etwas zu feiern. Vier der sechs Musiker haben in ihrem Geburtsjahr eine Vier, dürfen also heuer einen runden Geburtstag feiern. Zählt man die einzelnen Jubiläen zusammen, kommt man auf die stolze Zahl von 250 Lebensjahren. Nachfolgend ein paar Zeilen zu den einzelnen Geburtstagskindern.

## 80 Jahre Ueli Mooser (\*24. Januar 1944)

Der Mann mit dem unverkennbaren Haarschnitt wird bereits 80 Jahre jung. Geboren in Birmensdorf ZH, begann seine Laufbahn mit Klavierunterricht, später studierte er am Konservatorium in Zürich Kontrabass und Klarinette. Seit seinen ersten Kontakten zur Ländlerymusik mit der Kapelle Zoge-n-am Boge hat Ueli Mooser bis heute mit allem, was in der Ländleryszene Rang und Namen hat, zusammengespielt. Viele Jahre als freischaffender Musiker und Musikredaktor bei Radio DRS tätig, ist es ihm und seiner Frau Chatrina zu verdanken, dass die Hanneli-Musig überhaupt entstanden und bis heute erfolgreich unterwegs ist.



## 50 Jahre Dani Häusler (\*30. Januar 1974)

Dani Häusler, in Unterägeri ZG aufgewachsen und heute in Schwyz lebend, startete als 11-Jähriger mit dem Klarinetten-Unterricht und trat bereits kurze Zeit später mit den bis heute aktiven Gupfbuebä öffentlich auf. Seit dem Abschluss des Musikstudiums bewegt sich Dani Häusler als freischaffender Musiker im Umfeld der Schweizer Volksmusik, mischte mit Formationen wie Pareglisch oder den Hujässlern die Szene auf und setzt viele weitere Akzente. Seit ein paar Jahren ist er regelmässig als Musikredaktor und Moderator auf der SRF Musikkwelle zu hören. In der Hanneli-Musig sorgt er seit Beginn für kreative und überraschende Arrangements.



## 60 Jahre Fabian Müller (\*12. Februar 1964)

Der Cellist befasst sich seit seiner Kindheit mit der Schweizer Volksmusik und gilt als einer der massgebenden Vordenker und Erneuerer. Ihm ist es zu verdanken, dass die Hanneli-Geschichte ins Rollen kam, war er doch während zehn Jahren (1991 bis 2002) die treibende Kraft hinter der Herausgabe der Hanny Christen-Sammlung. Weiter gründete und leitete er während Jahren den Müllirad-Verlag und initiierte das Haus der Volksmusik in Altdorf. Heute ist der in Zürich lebende Fabian Müller als freischaffender Musiker und Komponist weit über die Landesgrenzen hinaus bekannt.



## 60 Jahre Johannes Schmid-Kunz (\*11. August 1964)

Der Multi-Instrumentalist und Tausendsassa aus dem Zürcher Oberland studierte an der Uni Zürich Geschichte, Publizistik und Musikwissenschaft, gefolgt von einem Nachdiplomstudium in Kulturmanagement. Neben seinen vielseitigen musikalischen Tätigkeiten betreibt er in Bubikon seine AAA-Agentur - Büro für Kulturmanagement und gilt als profunder Trachtenspezialist und Brauchtumskenner. Seine kurzweiligen und fachkundigen Konzertmoderationen gehören wie seine farbigen Arrangements längst zum Inventar der Hanneli-Musig.



## Plus 70 Jahre Wolfgang Sieber

Im erweiterten Hanneli-Kreis steht ein weiterer runder Geburtstag an. Der bekannte Organist Wolfgang Sieber, seit Jahren immer wieder mit der Hanneli-Musig unterwegs, darf am 11. September seinen 70. Geburtstag feiern. ALPENROSEN wünscht allen Jubilaren alles Gute, beste Gesundheit und noch viele musikalische und kreative Jahre. ●

